

十津中新聞

令和5年
(2023年)
3月13日
月曜日

文責 梅田良佳

弥生

March

思い出の場面

私の中で、今年一年の思い出の場面です。



令和四年度が終わります

気がつけば三学期も残りわずかになってしまいました。今週には卒業式を控え、生徒も先生方も慌ただしい毎日になっています。コロナ禍が落ち着きを見せ、多くの人たちが新しい生活习惯に慣れたりともあります。国も感染症の指定基準を下げようとしています。そんな中、学校としては卒業式の対応こそ緩めたとはいえ、日々の生活ではまだまだ警戒を緩めることのない生活を送っています。保護者の皆さまには、感染症対策として多くのご不便をおかけした事と思います。

そんな中、中止や縮小を余儀なくされていた、いくつかの行事を何とかコロナ禍以前に近づけて実施することが出来ました。まだまだ元通りとはいきませんが、少しずつ昔の様子が戻ればと願うばかりです。

今年度の卒業生が中学校に入学するときのことです。時の首相が全国一斉休校を決め、そこから学校で感染症との戦いが始まりました。あれから三年、中学校生活がコロナ禍の中での思い出となってしまった生徒達が巣立ちます。世の中の移り変わりは速く、生徒達の先に何が待ち受けているかすら予想が難しい時代になりました。そんな中でも、力強く自分の道を切り拓いて進んで欲しいと願っています。

一年間、ありがとうございました

気がつけば一年が終わろうとしています。十津川に赴任して二年が経ちました。十津川の環境の素晴らしさに感動し、今年施設の充実度に驚嘆し、子どもたちの純粹さに喜びを感じた日々でした。本当にありがとうございました。

アンケートへのご協力ありがとうございました

は例年保護者の皆さんにご協力いただいているアンケートですが、今年はネットで回答する形で実施させていただきました。保護者の方々には毎年お手数をおかけしていると同時に、今年度は慣れない回答方法となり、ご不便をおかけした点があつたかも知れません。裏面にその結果を掲載させていただきました。いたいたご意見は今後ねてお礼を申し上げます。

保護者アンケート結果

- 1 学校は、授業時間を十分確保し、実施している。
- 2 学校は、生徒の学習状況や評価の仕方を懇談や通知票などで分かりやすく伝えている。
- 3 学校は、分かりやすい授業を追求している。
- 4 学校は、適切な質と量の課題(宿題)を課している。
- 5 『朝学習』や『学力アップタイム』は、生徒にとって有意義な時間になっている。
- 6 体育の授業や体育的行事は、生徒の運動への親しみや基礎体力の向上につながっている。
- 7 総合的な学習の時間は、生徒が意欲的に学ぶ活動になっている。
- 8 学校は、行事や授業などで様々な工夫をして、生徒の成長に繋げようとしている。
- 9 学校は、規則正しい生活を心がけるよう呼びかけている。
- 10 学校には、いじめを許さない姿勢がある。
- 11 生徒会活動は、生徒が主体的に取り組める活動になっている。
- 12 体育大会・文化祭・校外学習などの学校行事は、生徒にとって価値ある活動となっている。
- 13 部活動は、生徒にとって有意義な時間となっている。
- 14 学校は、生徒の将来の生き方(進学・就職等)について系統立てた適切な指導を行っている。
- 15 学校は、生徒の悩みや不安に親身になって相談にのってくれている。
- 16 家庭訪問や三者面談は、生徒や保護者にとって有意義な時間となっている。
- 17 学校は、道徳の時間やその他いろいろな場面で生徒の道徳性を育てようとしている。
- 18 学校は、生徒に命を大切にする意識を育てようとしている。
- 19 学校は、発達段階に応じて生徒に人権を尊重する意識を育てようとしている。
- 20 学校は、生徒に特別支援教育についての理解を深めさせようとしている。
- 21 学校は、生徒に健康の大切さを日頃から指導している。
- 22 学校は、校内全般に整備・美化がいきとどいている。
- 23 学校は、生徒に災害が起った場合の避難経路や正しい避難方法を指導している。
- 24 学校は、学校の情報を学校・学年だより、ホームページ等で保護者に伝えている。
- 25 学校は、家庭・PTA・地域と連携している。
- 26 学校は、新型コロナ感染症対策にしっかりと取り組んでいる。



